

INFORMACION ACTUAL

Sabado, 3 Sept. 8 p.m.



Comandante del Incidente: Scott Magers, OFSM Blue Team · Joe Hessel, ODF Team 1 · Brian Gales, NW13

Fire size: 18,768 acres	Estructuras danadas: 1 vivienda, 2 estructuras adicionales	Contenido: 27%
Recursos asignados: 2,122	Linea Informativa: 541-414-3278	https://inciweb.nwccg.gov/incident/8348/
Evacuaciones: https://tinyurl.com/JOCOEvacMap		https://www.facebook.com/rumcreekfire2022

Operación de tácticas incendiarias ayudo a la supresión del Incendio Creek

MERLIN, Ore. – Desde el miércoles, el confinamiento del Incendio Rum Creek a aumentado de 1 a 27 por ciento, la mayor parte debido a las tácticas exitosas de las operaciones de quema y por la construcción de líneas directas. Sobre el flanco suroeste del incendio, los bomberos han logrado limpiar hasta unos 50 pies amortiguados entre las líneas de control recientemente quemadas. Después de haber extinguido dos espacios en llamas, las tácticas de patrullaje expandieron la limpieza desde unos 200 a 300 pies alrededor de la comunidad de Galice. Limpieza, es el proceso de extinguir o remover material quemado cerca de las líneas de control, talando enganches y zanjeando troncos para prevenir que estos rueden libremente después de que el área fue quemada. La cima entre 60 y 80 grados en el canon del rio y cercana a los drenajes hacen del zanjeo una parte clave para prevenir que rocas y troncos rueden hacia abajo y libre de suelos inestables. Por la tarde, con cielos despejados, permitió que los aviones de ala fija y helicópteros ayudaran a los bomberos en el terreno, manejar operaciones de taticas de fuego hasta horas altas de la tarde. En los próximos días, los bomberos se enfocarán en conectar las líneas de contingencia desde Hog Creek hacia Quartz Creek sobre el lado Este del incendio.

En general, el día de hoy, el fuego se propago en menos de 400 acres. El fuego continuara ardiendo activamente en las horas de la noche, particularmente, entre Ennis Riffle y Galice Boat Ramp, en donde el incendio ha estado quemándose hacia la costa al oriente del Rogue River.

Se espera que los vientos se calmen al incrementarse la humedad relativa en las horas tempranas del día de mañana, reduciendo el progreso del incendio arrastrándose y ardiendo hasta que se levante el fenómeno de inversión en el clima.

El aprendiz para comando de Incidentes de Northwest 13 IMT, Eric Reiner, expreso que “En general, los bomberos han hecho un progreso enorme controlando el Incendio Rum Creek, especialmente en las áreas con topografía difícil”.

Condiciones climáticas: El viernes, la temperatura en Medford fue de 98 grados, 10 grados mas que el promedio de la temporada que es 88 grados F. Las temperaturas permanecerán variando de bajas a 80 grados hasta el lunes, alcanzando los 90 grados el martes, continuándose con humedad relativas más altas.

Evacuaciones: Las ordenes de evacuación siguen en pie. Para información acerca los niveles de evacuación de acuerdo a su localidad, se ha creado un mapa activo que puede encontrarse en: [//JosephineCounty.gov/FireMap](http://JosephineCounty.gov/FireMap).

Para información actualizada de evacuación y de los recursos disponibles, visite:

[Josephine County Incident Information \(rvem.org\)](http://JosephineCounty.gov/FireMap).

Control de caminos: La oficina del Alguacil para la ciudad de Josephine, ha establecido puntos de acceso para el tráfico alrededor de la zona del incendio. Se instalarán barreras para bloquear caminos localizados cerca de Galice Road y Crow Road; Galice Store; Bear Camp Road en Peavine (en la cima de la intersección); Lower Grave Creek Road en Angora Creek (Grays Ranch); acerca de 3 millas del Quartz Creek Road (donde termina el mantenimiento de carretera); Dutch Henry Road cerca de Kelsey Creek (42 44'56.2/123 40'35.4); y Hog Creek en Galice Road. La Guardia Nacional estará presente en los puntos de carreteras bloqueadas. Solamente será permitido el acceso a los residentes (con dirección de vivienda).

Condición del Río: La sección de tierras vírgenes de Rogue River debajo de Grave Creek, permanecerá abierto a menos que las condiciones del incendio ameriten una orden de cierre del área. Las condiciones del río son determinadas día a día. Para más información acerca de los permisos para navegar el río, por favor llame al 541-471-6535. Por el momento, no se estarán ofreciendo permisos del río.

Cierres de camino: La oficina en Grants Pass para el manejo de tierras (Bureau of Land Management) tiene ordenes de cierre de caminos abarcando el área oeste del Interstate 5 y al norte de Taylor Creek Gorge al oeste de Stratton Creek, al suroeste del Bosque Nacional de Rogue River-Siskiyou y al oeste de East Fork Big Windy Creek y Bunker Creek. La frontera septentrional es el Rogue River desde Grave Creek Boat. La orden completa de cierre de caminos y el mapa pueden encontrarse en: <https://inciweb.nwcg.gov/incident/8348/>